

# HEBDOMAD - COC

N° 106 : Semaine du 3 au 9 Novembre 2025

Et encore une étoile mystérieuse

Bon, je ne vous fais plus un dessin. C'est qui caché sur le tableau ?

Et cette fois vous êtes gâtés, il y a des indices à momo.

-« Euh...pardon monsieur le faiseur d'étoiles, c'est pas plutôt des indices à gogo...non ? »

\* à gogo si tu veux...mais là c'est bien des indices à momo !



Réponse à la fin

## Mardi 4 : Des Us et une Coutume

- Mais de quoi tu me parles mon ami
  - Je te parle de la tradition du Mardi
- Mais de quelle tradition ventre bleu !
  - Celle de tous se rendre peinardement à St Laurent pour y boire tous ensemble un bon café
- Pardieu ! mais d'où elle sort cette tradition ?
  - C'est depuis des lustres inscrit noir sur blanc dans le règlement intérieur
- Morbleu ! Désolé, je ne le savais pas !
  - Je vois ça, mon ami, je vois ça, mais les traditions se perdent, hélas !

Faut dire, à ta décharge, que ce matin était un jour exceptionnel. L'équipe des ventres à terre était là pour s'attaquer au mythique record de la Garde Rouge, cette prestigieuse formation qui a fait la gloire du COC pendant des lustres.

Et pour couvrir cette tentative nous avons infiltré notre reporter téméraire François II. Voici son témoignage :

Cette fois, c'est fait, on a crevé le mur du son entre Pérols et Pérols en passant par Saint-Gilles, 123 km à plus de 30 km/h de moyenne. 

L'équipage de ce vol supersonique était composé de :

Alain le Jurassien nouvellement intronisé dans la confrérie du COC, Daniel alias Goupil le Renard et Jojo le Mof du Tif tous trois perdus de vue vers Generac, qui constituaient le 1er étage de la fusée qui a probablement dévié de la trajectoire pour dériver vers Franquevaux, 

Luc Lapinou, Lolo le Père Lustucru, Alain le Lézard Ocellé, François II le Téméraire au bord de la surchauffe  laissèrent filer le dernier étage de la fusée au Pont des Tourradons laissant le soin d'achever la mission à :

Didier Matin et Eric le Petit Bolide Camarguais aux commandes,

avec en soutien un nouveau pilote tout de rouge vêtu encore absent du Trombinoscope, et 1 ou 2 invités non identifiés,

Serge la Foudre, Domi Droit devant 

A vous Houston 

(PS : *Le nouveau pilote tout en rouge c'est Philippe Bertrand*)

Bel exploit de nos amis ! en espérant qu'ils aient échappé aux radars et aux drones qui sévissent dans la région, la vitesse n'étant limité qu'à une fois le mur du son.

L'exploit sera authentifié et consigné sur le grand livre des records du COC dès que nous aurons reçu le rapport de nos deux contrôleurs assermentés présents sur le parcours à savoir Jean Louis Aurèche et Christian Pezzotti, 2 anciens, et non des moindres, de la Garde Rouge.

Mais un tel exploit ne s'établit pas sans une armada de préparateurs, accompagnateurs, techniciens, ravitailleurs.....

Et ils étaient nombreux ce matin :

Gérard l'éclaireur et Robert le Poisson Pilote qui leur ouvraient la route, Michel Koup Tif, le coiffeur des stars, qui les avait rasés de près pour mieux fendre l'air, Michel Rock n'Roll qui leur imprimait un rythme endiablé, le Beau Serge qui soulevait la foule sur leur passage et Jacques le Caméléon qui leur montrait comment passer inaperçu devant les radars.

Et un peu plus loin d'en l'ombre il y avait aussi :

Alain le Penseur de la DDE qui leur balayait la route, Didier le saxophoniste qui leur jouait « Petite Fleur » pour apaiser leurs souffrances, Georges l'Aigle de Tolède II qui battait des ailes pour les rafraîchir, Thierry l'Aiglon en contact permanent avec ses amis de la Peyronnie en cas d'urgence vitale, Alain Laurency l'informaticien qui consignait tous les temps de passage sur son ordi portable, J.P la Moulinette le trésorier qui extrapolait déjà sur les retombées financières à venir et J.P l'Elégant le Président qui préparait son intervention devant les journalistes sportifs.

**Bref ! pour une fois on oubliera la tradition du Mardi**

Quelques Photos de cette journée mémorable



A la pause tout le monde est ultra concentré  
Les cafés aussi



Souriez les gars  
C'est pour le  
Guinness !





**Bon c'est pas tout ! J'ai  
12 gars à qui faut que  
j'aille mettre la boule à  
Zéro !**

**Jeudi 6 :**

A priori tout le monde est resté aux abris

Je ne vous raconterai pas ce qui a pu se passer sous les couettes

Je n'ai pas de photos non plus

**Samedi 8 :** Gérard Bousquet nous fait un petit coucou de DAX et nous joint 2 belles photos:

Samedi 8 novembre, j'ai remonté en vélo solo 🚲 le chemin des nuages, jusqu'à l'Océan 🚲 .

Arrivé au club UCA DAX, 10 minutes avant le départ de 13h30 ce samedi, je me suis retrouvé tout seul !! 😢

Mes amis Cyclistes au maillot rouge et or, ont tous eu peur de la pluie !!!

Les COCs Carnonnais ne sont pas des poules mouillées!! 🌦

Super partie de manivelles, solo 🚲, en tenue d'été!!  
Tout en mode ballade d'automne entre les pins des Landes, les fougères, sous un petit soleil fort sympathique, et un vent assagi !!

Objectif atteint: Sublime panorama sur l'Océan rugissant, vue du haut de la dune de Messange !!

Que du bonheur!! ☺





## Dimanche 9 :

Du ciel bleu, du soleil, presque pas de vent, une température agréable, tout pour rendre un cycliste heureux.

Et ils ont été 28 à en profiter ce matin.

12 sur le grand parcours : 11 cocs + 1 invité. A savoir :

Laurent Delpuech, Dominique Deplat, Antoine Gicquel, Patrick Guillon, Didier Legroux, Luc Lopez, Christophe Mostacci, Alain Patois, Christophe Peaster, Jacques Sagnat, Grégory Sauce.

L'invité (sur recommandation de Robert) était Philippe Hérisson, tout droit venu de la Sarthe.

Et pas moins de 16 sur le petit parcours : 14 cocs et 2 invités, à savoir :

Marie Reine Deplat, J.P Dienne, Alain Juers, Alain Laurency, Guy Lauriol, Bernard Méjean, Albert Menon, Daniel Olivet, Jacques Serane, Wei-Song Tan, Thierry Toledo, J.P Tortet, J.P Vernière, René Villeprand.

Et les 2 invités : Bernard Betous, un ami de Guy qui avait déjà roulé avec nous il y a quelques années avec une carte club, et Bernard Monti, un ami de Thierry habitant Clapiers.

Remarque importante : les 3 invités ont montré patte blanche. Ce qui a permis de les déclarer à l'Ufolep comme nous en avons l'obligation.

Merci donc à leurs « parrains » de nous avoir communiqué leurs coordonnées.

Exemple à suivre.

Pour ce qui est de la sortie, tout semble s'être bien passé sur les 2 parcours. Un peu trop monde peut-être sur le petit parcours. Difficile de gérer un groupe de 16 avec des niveaux différents.

Sur le grand parcours Monsieur 100 000 Volts a été, selon certains témoignages, un excellent capitaine de route, ne laissant personne à la traîne, même pas les 2CV (réf.sur Whatsapp du G1)

Le Groupe du Petit parcours au Café à Sommières





Evénement peu banal à signaler toutefois :

Jean Pierre Vernière, dans un élan de générosité, dont il est habitué, décide de nous offrir le café ( Café de Sommières, je le précise encore, où nous avons l'habitude de nous arrêter).

Il va lui-même passer la commande au comptoir et régler.

Après quasiment un quart d'heure, toujours pas de café. Et là, la serveuse se pointe : « Désolé Messieurs, nous n'avons plus de café ! »

Un Café sans café. C'est quand même fort de café !!!

Ceci dit, je soupçonne toutefois le groupe du grand parcours qui nous a précédé de quelques minutes d'avoir fait la razzia sur le café.

## Réponse à l'Etoile Mystérieuse



Il s'agit bien sûr de notre ami Maurice Hugon, alias Momo. Momo étant le premier indice. Et ensuite il y avait :

- En toile de fond la ville de Sète où il habite
- Le coq du COC pour son appartenance au club
- Le Lion de Peugeot, car il en a été un Commercial réputé.
- Les appareils de musculation, sport qu'il pratique aussi avec délectation
- Les couleurs de cartes car il est passionné de Bridge
- L'assiette de langouste car c'est un épicurien qui aime les belles et bonnes choses
- La croix de Pharmacie car sa compagne était Pharmacienne
- Et le 5 sur la tour car il est né un 5, Novembre bien sûr.

Son âge ? à quelques semaines près c'est le même que celui de Pierrot le Gaulois.

Alors nous lui souhaitons un

**BON ANNIVERSAIRE**

**Et BONNE SEMAINE A TOUS**